
Les antidépresseurs (encore) sur la sellette :

Ainsi, les antidépresseurs ne seraient pas aussi efficaces qu’on le pense, a révélé une étude qui, la semaine dernière, a fait
beaucoup de bruit. Mais il y a des années que de nombreuses études « révèlent » que l’antidépresseur n’est pas une
solution-miracle pour tout le monde.

Certes, les auteurs de la dernière étude en lice avaient choisi un angle qui avait tout pour frapper l’imagination : combien
d’études sur les antidépresseurs n’ont jamais été publiées? Et le résultat : les fabricants des médicaments comme le Prozac ou
le Paxil n’ont jamais publié dans une revue savante le tiers des études sur leurs propres médicaments. Dans ce tiers se
trouvent, on l’aura compris, les études les moins favorables....
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